

Page 1 de 1

Session: 5ème NUMAD

Comité: Éducation et Culture

Parrains: États-Unis, Corée du Sud, Arabie saoudite, Turquie, Égypte, Madagascar, Congo, Cuba, Maroc, Israël

LA QUESTION DU CHANGEMENT DE L'ADMINISTRATION DE L'ICANN

La commission Éducation et Culture,

Remarquant que les États-Unis maintiennent un monopole autour de l'internet,

Rappelant que le nombre d'utilisateurs d'internet s'élève aujourd'hui à près d'un million de personnes;

Ayant à l'esprit qu'Internet est un moyen de communication, d'expression et d'information qui ne doit pas porter atteinte au bon fonction de nos pays et au bien être de nos citoyens;

1. Propose de donner à l'ONU le contrôle de l'Internet de manière à laisser à chaque pays une marge de contrôle sur son réseau. L'ICANN se maintiendrait hors du contrôle des États-Unis
2. Demande un financement pour aider le développement de nouvelles technologies qui facilitent l'accès à internet dans les pays les moins développés (notamment de la part des grandes entreprises technologiques occidentales)
3. Sollicite un mécanisme efficace de contrôle pour empêcher les mineurs d'accéder aux contenus pornographiques;
4. Appelle tous les États à respecter la neutralité d'Internet et à assurer une concurrence loyale entre les différentes entreprises.